

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711052 - SYIFA HANANI RAMADHANTI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	komunikasi tidak perlu cuci tangan dlu lah y de... antusiasme ok... berikan respon lebih baik lagi y de.. atas info yg didapat.. lalu gunakan utk menggali lebih dlm dengan pertanyaan yg sesuai... gunakan nama sapaan lawan bicara selama proses komunikasi y de...
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	untuk informed consent lengkap, persiapan alat lengkap, lupa tidak mencuci tangan sebelum pemeriksaan, jangan lupa untuk pemeriksaan N 8, pastikan pasien tidak ada sumbatan di telinga dn pemeriksaan bukan untuk memastikan tuli sensorik maupun konduksi namun cukup memastikan pasien bisa mendengarkan.
PEMERIKSAAN OTOT	7an belum jelas untuk mengetahui apa pemeriksaannya/ pemeriksaan baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	refleks biceps kiri muncul setelah > 2 kali pemukulan
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Sudah baik, namun hanya terlalu cepat utk bs menilai detil rongga mulut.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	oke
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	"7an belum jelas untuk mengetahui apa pemeriksaannya/ sudah mencobakan alat pada pemeriksa/ px sensasi taktil dan nyeri, sudah baik minimal 2 dermatom (c6 dan c7)/ untuk diskriminasi 2 titik tidak menusukkan 2 jarum dengan jarak tertentu dan mengulanginya dengan jarak yang semakin mendekat"
PEMERIKSAAN VISUS	kalau huruf snellen teratas tidak terbaca, pemeriksaan selanjutnya adalah dengan menggunakan jari bukan pasien disuruh maju terus disuruh membaca seluruh huruf snellen meskipun visusnya benar.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	saat mempersiapkan alat otoskop kurang tepat. itu ada 2 otoskop mbak jd memang corongnya jenisnya beda. mbak syifa pakai otoskop yang plastik tp corongnya pakai yang satunya. kemudian pilihlah yang ukurannya sesuai dgn ukuran telinga pasien. pemeriksaan telinga luar selain post aurikula, pre aurikulanya jg diperiksa
TEKNIK ASEPTIK	jas dokternya jangan lupa dibuka terlebih dahulu ya dek, itu sumber infeksi terbesar. on.. membuka baju operasi dan handuk steril kok menggunakan klem panjang dek? gunakan korentang ya, bukan klem panjang. segala sesuatu diatas duk steril itu steril semua, jadi jangan dipegang dengan tangan kosong tanpa handscoon apalagi klem panjang. cara mengeringkan dengan handuk steril kurang tepat.